



An alle

Mitglieder des
Sächsischen Hausärztever-
bandes e. V.

Chemnitz, 25.03.2019

Aktuelle Informationen des Sächsischen Hausärzteverbandes e.V.

Eilmeldung — Neues Mitglied im Vorstand des Sächsischen Hausärzteverbandes

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

am 23.03.2019 fand in den Räumlichkeiten der Sächsischen Landesärztekammer in Dresden die Delegiertenkonferenz des Sächsischen Hausärzteverbandes mit den von Ihnen neu gewählten Delegierten statt. Das Ergebnis der Delegiertenwahl finden sie zeitnah auf unserer Homepage. Unter anderem wurde aufgrund des Ausscheidens von Frau Dipl.-Med. Cornelia Überschaar aus dem Vorstand, ein neuer Beisitzer für die Region Leipzig in den Vorstand gewählt.

Mit großer Mehrheit entschieden sich die Delegierten für Dr. med. Torben Ostendorf, Facharzt für Allgemeinmedizin aus Leipzig und stellvertretender Sprecher des Forums Weiterbildung des Deutschen Hausärzteverbandes.

Wir gratulieren Dr. med. Torben Ostendorf zu dieser Wahl und freuen uns, einen jungen Mitstreiter für die Belange der sächsischen Hausärzte gewonnen zu haben.

Wir bedauern die Aussendung der Einladung zur Frühjahrstagung, die versehentlicherweise stattdessen nochmals verschickt wurde.

Mit freundlichen kollegialen Grüßen, Ihr

Steffen Heidenreich
Vorsitzender des Sächsischen Hausärzteverbandes e.V.